

#CONNUEVAPRESIDENTA
Morena se reconcilia con el INE

APLAUDE QUE CONSEJERA SE HAYA ALINEADO A POLÍTICA DE AUSTERIDAD DE LA 4T

POR ELIA CASTILLO

La dirigencia nacional de Morena, sus fracciones parlamentarias y el gobierno federal mantienen una campaña de reconciliación con el Instituto Nacional Electoral (INE), luego de que Guadalupe Taddei llegó a la presidencia del Consejo General en sustitución de Lorenzo Córdova. Le aplauden que se haya "alineado" a la política de austeridad de la Cuarta Transformación.

En el último mes, el partido, el gobierno federal y los diputados de Morena se han dedicado a difundir que comenzó una nueva etapa en el instituto, hace unos días la dirigencia morenista que encabeza Mario Delgado anunció que le dio "un voto de confianza" a Taddei para la organización de las elecciones presidenciales de 2024.

"Han mostrado desde el inicio otros valores y ganas de hacer las cosas diferente, como alinearse a la política de austeridad de la 4T", señaló Delgado. Desde el primer día de su gestión, el gobierno federal se hizo presente en las instalaciones del instituto. ●

MARCA OTRA ETAPA

- Guadalupe Taddei se bajó el sueldo para ganar menos que AMLO.

- En encuentro con diputados se comprometió a no pedir recursos excesivos.

59

MIL PESOS BAJÓ SALARIO DE PRESIDENTA DEL INE.

120

MIL 392 PESOS GANA EN EL ÓRGANO ELECTORAL.

FOTO: ESPECIAL



- **DIFERENCIA.** El dirigente Mario Delgado dijo que dio un voto de confianza a Taddei.

